



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:18

PAG - 1 -

Viernes 30 de Abril de 2004

Honduras



Unión Europea impulsa Liberación Comercial con Centroamérica

La Unión Europea (UE) impulsa la suscripción de un Acuerdo de Asociación o Liberalización Comercial con Centroamérica, cuyas negociaciones se iniciarían en la próxima Cumbre de presidentes a realizarse en Guadalajara, México.

Así lo informó ayer la presidenta de la delegación para América Central y México del Parlamento Europeo, Ana Miranda de Lage, luego de reunirse con el presidente Ricardo Maduro.

Recomiendan limitar pesca de langostas en Honduras

AFP. Funcionarios de gobierno, industriales y activistas ecológicos recomendaron el jueves promover la suspensión de la pesca de la langosta en Honduras y Nicaragua con tanques de aire comprimido, por los daños que causa a la vida marina y la salud del hombre.

"El buceo con tanque (Scuba) para pescar langosta es una alternativa cómoda para comunidades costeras que dependen de la extracción de los recursos marinos, pero sin adoptar mejores prácticas de manejo, la ganancia se transforma en daños", afirmó Carlos Morales, del Fondo Mundial de la Naturaleza (WWF siglas en inglés).

El Parlacen dispuesto a ser el órgano político de la integración

El Parlamento Centroamericano (Parlacen) propondrá a los presidentes de la región reformas que le den facultades vinculantes en materia de integración, y la función de supervisar a otras instituciones integracionistas que actualmente funcionan sin rendir cuentas.

Lo anterior fue parte de las conclusiones del seminario "El Proceso de Reforma de la Integración Regional y el Parlamento Centroamericano" en el que los diputados a la asamblea regional, dirigentes políticos, y líderes de la sociedad civil nacional discutieron sobre la necesidad de fortalecer este foro regional

El Salvador

El Diario de Hoy

C.A. arma su política laboral

Logros. Ya hay una entidad regional. Cada país del istmo promoverá su legislación

Centroamérica está sentando las bases para el desarrollo de una política de salud y seguridad laboral

Los titulares de las carteras de Trabajo centroamericanas expusieron a sus colegas de Norte y Suramérica los avances en esta materia, durante la XIII Conferencia Latinoamericana y del Caribe de ministros de trabajo.

La Organización de Estados Americanos (OEA) convocó el encuentro, que se lleva a cabo desde ayer y concluirá hoy en un hotel de la capital.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:18

PAG - 2 -

Entre los países que más avances ha registrado en seguridad y salud laboral están Costa Rica, El Salvador, República Dominicana y Nicaragua.

Costa Rica



Militares informarán a presidentes amenazas a la seguridad región

ACAN-EFE. Los jefes de los ejércitos de Centroamérica acordaron en Managua el jueves presentar un informe a sus presidentes sobre las amenazas a la seguridad de la región, al tiempo que les proponen iniciativas conjuntas para afrontarlas.

En la declaración de la XIII reunión del Consejo Superior de la Conferencia de las Fuerzas Armadas Centroamericanas (CFAC), que concluyó ayer en Managua, los militares afirman que su informe es "un aporte a la seguridad regional".

Textos del TLC fueron cambiados, informó Nicaragua

AFP. Estados Unidos está realizando una serie de enmiendas "inaceptables" al texto del Tratado de Libre Comercio (TLC) negociado con Centroamérica, denunció ayer la subjefa de los negociadores nicaragüenses, Alicia Martín.

En la revisión de los textos se encontraron algunos cambios de forma, pero hay otros que modifican lo acordado, entre los que están lo relativo a la telefonía rural, textiles, la asignación de las cuotas contingentes y zonas francas, precisó Martín.

Panamá



Condenan a ex funcionarios por corrupción en Nicaragua

ACAN-EFE. Un juez de Managua condenó a largas penas de cárcel a tres ex funcionarios de la Empresa Nicaragüense de Telecomunicaciones (ENITEL), por cometer fraude y peculado en contra de esa institución, informó este jueves, una fuente judicial.

Los condenados por fallo emitido ayer son Randolpho Zeledón, asesor del ex presidente de ENITEL Gabriel Levy, prófugo de la justicia; Pedro López Calero, ex financiero; y Juan Mendieta, ex tesorero de esa empresa, juzgados y encontrados culpables el pasado viernes.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:18

PAG - 3 -

Estados Unidos



Piden se repatrie el dinero de Alemán

AP. Nicaragua pidió ayer a Estados Unidos la devolución al estado nicaragüense de los bienes del ex presidente Arnoldo Alemán y el recaudador de impuestos Byron Jerez, que hayan sido congelados en bancos estadounidenses como parte de procesos anticorrupción.

El pedido fue formulado por el procurador general Manuel Talavera al secretario de Justicia, John Ashcroft, durante una sesión de ministros de justicia y procuradores que realiza la Organización de los Estados Americanos en su sede de Washington.

La repatriación de bienes de Alemán y Jerez constituiría "un verdadero triunfo" en la lucha contra la corrupción que libra el presidente Enrique Bolaños, dijo Talavera en la sesión a la que asistía Ashcroft.

Ashcroft no respondió de inmediato al pedido de ayuda, pero movía la cabeza afirmativamente cuando escuchaba la traducción de las palabras de Talavera.



Infantes de marina de EE.UU. planean retirarse de Falluyah

La infantería de marina estadounidense informó el viernes que planea retirarse de Falluyah tras llegarse a un acuerdo provisional para transferir del poder en la ciudad del as fuerzas norteamericanas a las iraquíes.

No quedó claro cuándo se produciría el repliegue.

Un grupo de ex generales iraquíes ofreció el jueves formar una fuerza de seguridad iraquí que se desplegaría en Falluyah, lo que permitiría la retirada de los infantes de marina de las líneas de frente en la conflictiva ciudad, dijeron oficiales militares.

Fotografías de abusos a prisioneros iraquíes generan indignación

La difusión de unas fotografías que aparentemente muestran a soldados de Estados Unidos abusando de prisioneros iraquíes ha causado indignación en distintas partes del mundo.

La enviada del primer ministro británico Tony Blair encargada de velar por el respeto de los derechos humanos en Iraq dijo estar conmocionada por las imágenes, mientras que el editor de un periódico árabe con sede en Londres anticipó que causarían furia en el mundo árabe